

Zu den Betrieben der **Hospiz Hotels & Restaurants**
zählen drei Hotels und zwei Restaurants:

Das 5* **Arlberg Hospiz Hotel** in St. Christoph am Arlberg in 1.800 Meter Seehöhe, Sitz der „Bruderschaft“, der weltweit ältesten Benefizvereinigung, verfügt über

55 Zimmer und 35 Suiten, über das brandneue HOSPIZ SPORT + SPA, den „Hospizerl“ Kindergarten, eine gemütliche Kaminbar, drei Restaurants, gekrönt mit zwei Hauben von GaultMillau, sowie über den außergewöhnlichen über 600 Jahre alten Bruderschaftsweinkeller.

Das **Hospiz Alm Hotel Garni** - 4 Sterne heimelig verpackt- liegt in unmittelbarer Nachbarschaft in St. Christoph. Klein aber Fein mit 8 großen, familienfreundlichen Appartements.

Das 4-Sterne **Goldener Berg Hotel** liegt inmitten der Arlberger Bergwelt im Winter im autofreien Oberlech direkt an der Skipiste und im Sommer im Herzen der Berge in einem wunderschönen Wandergebiet in 1660 Meter Seehöhe. Das Hotel verfügt über 43 Zimmer und Suiten, Kinderbetreuung, zwei Panorama-Sonnenterrassen, 3 Restaurants mit einer Haube von GaultMillau ausgezeichnet, Weinprobierkeller, das ALPIN SPA.

Der Gourmet „In“ Treff der Alpen, die mit zwei Hauben (GaultMillau) ausgezeichnete **Hospiz Alm** in St. Christoph, offeriert nicht nur kulinarische Köstlichkeiten, sondern besticht mit dem größten, privaten Bordeaux-Großweinfalschenkeller weltweit.

Das urige rustikale Gourmetrestaurant **Alter Goldener Berg** in Oberlech mit seiner über 500 Jahre alten Stube ist die älteste Skihütte der Region.

Weitere Informationen unter: www.hospiz.com